

Pressestelle, Dienstag, 23. März 2010

Gelungene Aufführung der Musikschule

Zu „Abenteuer in der Prärie“ lud die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main am vergangenen Samstag in den vollbesetzten Saal der Pfarrgemeinde St. Sebastian ein.

7 Gruppen des Elementarbereichs ließen mit ihren Liedern und Tänzen die Welt der Cowboys und Indianer lebendig werden. Ein begleitendes Lied, dessen Strophen kurz den Inhalt der einzelnen Beiträge skizzierte, verknüpfte diese miteinander. Zum gemeinsamen Schlusssong versammelten sich alle an der Aufführung beteiligten Kinder und Eltern auf der Bühne.

Einzelne Beiträge hatten das Publikum zum Mitklatschen animiert. Dies und die Country-Musik, die in den kurzen Umbaupausen eingespielt wurde, ließen eine lockere Atmosphäre entstehen, die den Kindern die Scheu vor dem Auftritt nahm und vergessen ließ, dass die Aufführung vom „Offenen Kanal“ aufgezeichnet wurde. Es war wie in jedem Jahr eine überaus schöne Veranstaltung der Musikschule.